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CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Köln-Porz
Bezirksrathaus, Friedrich-Ebert-Ufer 64-70, 51143 Köln

Gleichlautend
Herrn Bezirksbürgermeister
Horst Krämer
Bezirksrathaus, 51143 Porz
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Fritz Schramma
Rathaus, Postfach 103565
50475 Köln

02.Januar 2009

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,
8 sehr geehrter Herr Oberbürgermeister.

Anfraae an die Verwaltuna: zur Sitzung der Bezirksvertretung Porz am
20.01.2009
hier: Aufstellung einer festinstallierten, drehbaren Geschwindigkeits-
überwachungsanlage
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Die Bezirksvertretung Porz beschloss am 17.06.2008 u.a. die kurzfristige
Aufstellung einer festinstallierten, drehbaren
Geschwindigkeitsüberwachungsanlage im Kurvenbereich der Abzweigung
Liburerstraße/K24auf der K24 in Köln-Porz Libur.
Mit der Aufstellung dieses so genannten "Starenkastens" soll eine
Geschwindigkeitsreduzierung im Kurvenbereich erzielt werden, da sich dort
immer wieder Unfälle infolge überhöhter Geschwindigkeit ereignen. Alle
bisherigen Maßnahmen führten zu keinem Erfolg.
Bislang ist dieser Beschlussjedoch von der Verwaltung nicht umgesetzt
worden.
Wir fragen daher erneut die Verwaltung:

1. Welche Maßnahmen wurden bisher zur Umsetzung des Beschlusses
der Bezirksvertretung Porz getroffen?

2. Warum wurde Geschwindigkeitsüberwachungsanlagenoch nicht
aufgebaut?

3. Was gedenkt die Verwaltung zu unternehmen, um die Maßnahme
endlich kurzfristig umzusetzen?

4. Wann ist mit der Umsetzung zu rechnen?
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Bearünduna:

Immer wieder kommt es zu Verkehrsunfällen auf der K24, insbesondere im
Kurvenbereich bei der Abzweigung zur Liburer Straße. Hauptunfallursache ist
offensichtlich überhöhte Geschwindigkeit.
Alle bisherigen Maßnahmen blieben erfolglos.
Weder die Herabsetzung auf 50 km/h noch verstärkte Geschwindigkeitsüberwachung
zeigten Wirkung.
Mit der Installation einer festen Geschwindigkeitsüberwachung,die drehbar sein sollte,
könnte kurzfristig eine Reduzierung der gefahrenen Geschwindigkeitenerzielt werden,
da man nie sicher sein kann in welche Richtung gerade gemessen wird.
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Anne Henk-Hollstein
Fraktionsvorsitzende
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Peter Burkard

B~svertreter/


